

[En entrevista, el Lic. Gustavo García Arias señaló que pese a lo que diga el alcalde de la Miguel Hidalgo, sí hay vecinos que han presentado firmas ante el IECM.](#)

**(2023-07-05), 103.3 Radio Fórmula , En los Tiempos de la Radio, Óscar Mario Beteta, (Entrevista) - 09:18:42, Duración: 00:04:31 Precio \$392,936.00**

ÓSCAR MARIO BETETA, CONDUCTOR: Vamos a platicar con el licenciado Gustavo García Arias, con mucho gusto, aparte pues es nuestra obligación, pero lo hacemos siempre con enorme disposición.

Licenciado Gustavo García Arias, lo saludo, y quiere ejercer su derecho de réplica en relación a lo que comentó en este espacio el alcalde en Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, con respecto al proceso que se le sigue en contra para revocación de mandato. Adelante, licenciado García Arias.

GUSTAVO GARCÍA ARIAS, ABOGADO: Gracias, don Óscar Mario, por esta oportunidad de dar derecho de réplica a esta entrevista que ofreció hace algunos días el alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, relacionado con afirmaciones que hace sobre las firmas y la solicitud del proceso de revocación de mandato en la alcaldía Miguel Hidalgo.

Efectivamente, tenemos vecinos que desde hace semanas hemos estado presentando firmas al Instituto Electoral de la Ciudad de México para que se lleve a cabo la primera consulta de revocación de mandato en los más de 2 mil 400 municipios del país. Sería la única en las 16 demarcaciones de la Ciudad de México.

El alcalde falsamente ha argumentado que se trata de servidores públicos, de manipulación de partidos políticos, cuando en realidad ha sido un esfuerzo vecinal, ha sido un esfuerzo comunitario. Tu servidor es hoy parte del grupo de asesores jurídicos de vecinos que estamos acompañando al comité promotor y te puedo asegurar y afirmar que no tenemos servidores públicos ni recursos públicos en este medio.

Lo único que queremos aclarar es que lamentablemente el alcalde ha estado intimidando a vecinas y vecinos que voluntariamente dieron su firma en los últimos días a través (FALLAS DE ORIGEN) de programas sociales, de servicios públicos para invitar a la gente a que se desista, a que cancele, a que borre su firma a través de un procedimiento que creó el Instituto Electoral, ¿no?

Nosotros sostenemos que si el alcalde fuera tan buen servidor público y estuviera tan bien evaluada su gestión en Miguel Hidalgo, pues él sería el primero que promovería la revocación de mandato, que creemos que este mecanismo de democracia directa puede contribuir a la vida de la Ciudad de México y de Miguel Hidalgo.

Solamente queremos dejar de manifiesto que recabamos más de 50 mil firmas porque hay un malestar en Miguel Hidalgo. Tú, Óscar Mario, conoces la alcaldía, la recorres y podrás dar testimonio de que pues hay una deficiencia en materia de seguridad, en materia de servicios públicos, de bacheo, de luminarias, de desazolve, y ahora en delitos de impacto donde en plazas comerciales, como Carso o como un centro comercial con una joyería, ya a mazazos la delincuencia se atreve a desafiar a la autoridad.

Lo que queremos dejar de manifiesto es que es un esfuerzo ciudadano. Estamos ante el Tribunal Electoral pidiendo que se revise firma por firma de manera pública y ojalá que podamos concretar en Miguel Hidalgo el domingo, 27 de agosto, la primer consulta de revocación de mandato de la ciudad. Eso era lo que queríamos manifestar y agradecerle por el espacio para esta réplica.

ÓSCAR MARIO BETETA: Están escribiendo, dice: "Detrás de este proceso está el ex alcalde Víctor Hugo Romo".

GUSTAVO GARCÍA ARIAS: Sin duda hay afirmaciones que dicen que hay diputados, que hay senadores, que

hay ex alcaldes, ex jefes delegacionales, pero la realidad es que el Instituto Electoral tiene la documentación, tiene las firmas. Ha sido un proceso transparente las últimas semanas y meses, y no hay recursos públicos. No hay servidores públicos.

Pero, lamentablemente, el alcalde quiere desvirtuar así un proceso ciudadano. Es muy negativo que la participación ciudadana sea desvirtuada de esta manera con este tipo de argumentos, cuando en realidad es una consulta que se hace, pues a pie de calle y casa por casa. No hay ningún servidor público ni ningún partido político de por medio. Si el alcalde estuviera tan seguro que está haciendo un buen trabajo, lo invitamos a que el mismo se sume a convocar a la revocación de mandato si está tan seguro que ganará.

ÓSCAR MARIO BETETA: Bien. Licenciado Gustavo García Arias, asesor jurídico del Comité Promotor de Revocación de Mandato del alcalde en Miguel Hidalgo. Gracias por su tiempo.

GUSTAVO GARCÍA ARIAS: Gracias por el espacio.

ÓSCAR MARIO BETETA: Buen día.

DMFC